

PRESSEINFORMATION

Gesundheitssenatorin zu Gast im Rotes Kreuz Krankenhaus (RKK) Klinik informiert über umfangreiches Bauvorhaben

Das Rote Kreuz Krankenhaus übergibt in dieser Woche vier randvolle Ordner mit Planungsunterlagen, die so genannte Haushaltsunterlage Bau, an die Gesundheitsbehörde. Einer Einladung der Klinik folgend informierte die Geschäftsführung des RKK Gesundheitssenatorin Ingelore Rosenkötter bei ihrem Besuch am Montag, 18. Februar, über das umfangreiche Bauvorhaben.

„Die aktuell vorgelegte Bauplanung ist das Ergebnis eines mehrjährigen Planungs- und Diskussionsprozesses. Daran waren – neben den Architekten – zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Krankenhauses beteiligt. Einen intensiven Austausch gab es auch mit der Gesundheitsbehörde und dem Ortsbeirat Neustadt“, so der kaufmännische Geschäftsführer des RKK, Dr. Walter Klingelhöfer.

Mit einem Bauvolumen von voraussichtlich über 20 Mio. € sollen Strukturen erweitert, ablauforientiert umgebaut und teilweise auch neu gebaut werden. In der kommenden Woche erhalten zunächst alle Mitarbeiter der Klinik Einblick in die Baupläne und Zeichnungen.

Nach den Erläuterungen zum Bauvorhaben überzeugte sich die Senatorin auf einem Rundgang vom Leistungsspektrum und den medizinischen Schwerpunkten des Hauses.

Für weitere Informationen und Fotomaterial:

text+pr, Dorothee Klaes, Telefon: 0421 - 565 17 21, E-Mail: klaes@mueller-text-pr.de